
 «И каждый взгляд о многом говорит..» 

….     Основной идеей выставки было передать через портреты всю важность нашего взгляда, 

отражающего все переживания, все волнения, ведь за простой фотографией стоит ювелирная 

работа с человеком по его раскрытию, изучению его «Я». Фотография – это своего рода 

откровение, негласный рассказ о том, что было, есть и будет. Ведь наш взгляд действительно 

о многом говорит. Вы только вглядитесь, проникнетесь и сразу все станет ясно.  

 

 

 



 



 

 



 

 

 

 

 


